

LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH

Judul Artikel Ilmiah : Effect of Current Ratio, Net Profit Margin, Debt Equity Ratio, Return on Equity on Financial Distress

Nama Penulis : Menik Indrati, Ermita Putri

Jumlah Penulis : 2 (dua)

Status Pengusul : Penulis Pertama

Identitas Jurnal Ilmiah :

a. Nama Jurnal : American International Journal of Business Management

b. Nomor ISSN : 2379-106X

c. Vol, No., Bln, Thn : Vol 4, Issue 10, Oktober 2021

d. Penerbit : AIJBM

e. Jumlah Halaman : 33-41

Kategori Publikasi Buku Ilmiah : Jurnal Ilmiah Internasional Bereputasi

(Beri \checkmark pada kategori yang tepat) Jurnal Ilmiah Internasional

Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi

Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi

Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/Lainnya

1. Hasil Penilaian Validasi :

No.	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh peer (ditulis tangan) <i>tidak ada plagiasi</i>
2	Linieritas	Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh peer (ditulis tangan) <i>Linier.</i>

2. Hasil Penilaian Peer Review :

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal (isikan kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex di DOAJ/Lainnya	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			2			2
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			6			5
Kecukupan dan kemutakhiran data / informasi dan metodologi (30%)			6			5
Kelengkapan unsur dan kualitas penerbit (30%)			6			6
Total = 100%			20			18
Kontribusi Pengusul: 60% x						

Komentar / Ulasan Peer Review

<p>Kelengkapan dan Kesesuaian Unsur</p>	<p>(Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh peer) - (ditulis tangan)</p> <p>Lengkap dan sudah mencapai kesesuaian dengan tema dan unsur yang mandiri.</p>
<p>Ruang Lingkup & Kedalaman Pembahasan</p>	<p>(Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh peer) - (ditulis tangan)</p> <p>Kedalaman materi dan tema dapat ditingkatkan pada literasi selanjutnya</p>
<p>Kecukupan dan Kemutakhiran Data serta Metodologi</p>	<p>(Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh peer) - (ditulis tangan)</p> <p>Data dapat diportokan</p>
<p>Kelengkapan Unsur dan Kualitas Penerbit</p>	<p>(Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh peer) - (ditulis tangan)</p> <p>Sudah mencakup</p>

Penilai 1

Indra

Nama : Adrie. Putra.

NIDN : 0308117501.

Unit Kerja : FEB

Bidang Ilmu : Akuntansi Manajemen, Akuntansi Keuangan, Akuntansi Korporasi.

Jabatan Akademik (KUM) : ~~200~~ 200

Pendidikan Terakhir :